

Polresta Mataram Gelar Pelepasan Purna Bhakti untuk Kopol Maad Adnan

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Jan 30, 2025 - 10:54



Mataram, NTB – Suasana haru dan kebanggaan menyelimuti Lapangan Apel Mapolresta Mataram, Kamis (30/01/2025), saat Polresta Mataram menggelar Apel Pelepasan Purna Bhakti bagi Kasat Binmas Polresta Mataram, Kopol Maad Adnan. Upacara ini menjadi momen penghormatan atas dedikasi dan pengabdian panjangnya di Kepolisian.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr.

Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., serta dihadiri segenap Pejabat Utama, Kabag, Kasi, perwira, dan personel Polri serta ASN Polresta Mataram.

Dalam sambutannya, Kapolresta Mataram mengapresiasi pengabdian Kopol Maad Adnan, yang telah mendedikasikan lebih dari 30 tahun hidupnya untuk melayani masyarakat dan menjaga keamanan.

"Ini adalah salah satu perbuatan terpuji. Lulus sebagai Purna Bhakti adalah sebuah kebanggaan dan menjadi contoh bagi kita semua yang masih bertugas," ucapnya.

Lebih lanjut, Kapolresta menekankan bahwa tugas di Kepolisian bukan sekadar pekerjaan untuk diri sendiri atau keluarga, tetapi juga sebuah pengabdian besar bagi masyarakat.

"Berdinas dengan sepenuh hati adalah sesuatu yang tidak semua orang bisa lakukan. Terima kasih atas pengabdian dan dedikasinya, semoga ini menjadi inspirasi bagi seluruh personel Polresta Mataram," tambahnya.



Kopol Maad Adnan: "Saya Bangga Pernah Menjadi Bagian dari Polri"

Dalam kesempatan tersebut, Kopol Maad Adnan juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kapolresta Mataram dan seluruh jajaran atas penghormatan yang diberikan kepadanya.

"Saya merasa terhormat dan bangga diberikan apresiasi seperti ini. Sejak 1989 saya telah mengabdikan jiwa dan raga untuk bangsa dan negara. Selama lebih dari 30 tahun bertugas di berbagai wilayah Indonesia, saya bersyukur dapat menyelesaikan karir saya dengan baik," ungkapnya.

Ia juga menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh jajaran Polresta Mataram atas segala khilaf selama bertugas. "Atas nama pribadi dan keluarga, saya mohon maaf atas segala kekhilafan yang mungkin pernah terjadi. Hari ini, saya pamit dengan penuh rasa bangga sebagai bagian dari Polri," tutupnya.

Pelepasan Purna Bhakti merupakan tradisi dalam institusi Kepolisian khususnya Polresta Mataram sebagai bentuk penghormatan atas dedikasi dan loyalitas anggota yang telah menyelesaikan tugasnya dengan baik. Momen ini menjadi impian bagi setiap anggota Polri yang ingin menutup pengabdianya dengan penuh kehormatan dan kebanggaan.

Dengan terlaksananya upacara ini, Polresta Mataram kembali menunjukkan komitmennya dalam menghargai setiap personel yang telah mengabdikan hidupnya untuk negara, sekaligus menginspirasi anggota lainnya untuk terus menjalankan tugas dengan dedikasi dan integritas tinggi.(Adb)